

Projekt 03/2016: Wintertreffen der KHG

Aufgrund der Vernetzung der KHG mit anderen Gemeinden findet jedes Jahr im Januar ein sogenanntes Wintertreffen statt, bei welchem Studierende aus ganz Deutschland zusammenkommen, um an einem Thema zu arbeiten und zu diskutieren. Ausrichter des Wintertreffens im Januar 2017 ist die KHG Augsburg. Aufgrund des Lutherjahres in 2017 wird die Veranstaltung zu dem Thema „Protestant/Katholik – Willst du mit mir gehen?“ deshalb in größerem Rahmen gemeinsam mit der Evangelischen Studierendengemeinde Augsburg (ESG) und der Bundes-ESG ausgerichtet. Um eine erfolgreiches ökumenisches Wintertreffen in Augsburg zu ermöglichen, wird die Veranstaltung von der Hans-Benedikt-Stiftung mit einem Betrag von 1.500,00 Euro unterstützt.